

KATA PENGANTAR

Bissmillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji dan Syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT, karena telah dan selalu melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat merampungkan skripsi yang berjudul : “*Faktor Idiosinkratik Rodrigo Duterte dalam Kebijakan Keluarnya Filipina dari International Criminal Court (ICC)*”. Skripsi ini ditempuh dalam lawatan untuk mendapat gelar sarjana S-1 dari Jurusan Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Sholawat serta salam juga senantiasa tercurahkan kepada Rasulullah Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat, tabiin dan tabiit, dan mudah-mudahan sampai kepada kita hingga akhir zaman. Saya menyadari dalam mengerjakan skripsi ini terkadang berbenturan dengan berbagai kendala, akan tetapi berkat adanya bantuan, dukungan, bimbingan dari berbagai pihak membuat peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini. Paling utama, dari Allah SWT, Orang tua dan teman-teman yang selalu menjadi motivasi saya dalam merampungkan penelitian ini. **Terimakasih kepada Mamah dan Almarhum Papah**, Mamah Edeh Rufaedah dan Papah H. Achmad Suwarta (alm) yang selalu memberikan dukungan secara materi dan moril dan tidak lelah untuk mengarahkan buah hatinya untuk selalu semangat dalam menjalankan semua nilai-nilai positif dalam hidup sehingga saya bisa menyelesaikan pendidikan di Prodi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM. **Terimakasih kepada kedua Kakak saya**, Azwar Irawan dan Achmad Akbar, berkat beliau yang telah mendukung dan selalu

memberi motivasi kepada saya sehingga saya bisa menyelesaikan studi saya di UNIKOM. Terimakasih juga telah merawat dan menjaga adiknya tak pernah lelah meski adiknya terkadang hilap dengan tanggung jawab, akan tetapi kakak-kakak ini sangat mengerti dan sabar dalam menghadapi saya.

Dan juga, Peneliti berterimakasih kepada:

1. **Yth. Bapak Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo., Drs., M.A**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan arahan dan restu dalam melakukan penelitian dan penyusunan skripsi sehingga dapat tercapai gelar Sarjana.
2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia serta sebagai Dosen Pembimbing. Saya berterimakasih kepada beliau telah memberikan ilmu yang bermanfaat dan pengalaman-pengalam beliau yang menarik, serta Beliau yang selalu memberikan kebaikan, arahan dan membantu saya untuk menyelesaikan skripsi dan juga Saya merasa nyaman saat bimbingan karena pendekatan beliau yang sangat tidak membuat kaku dan membuat Saya sebagai anak bimbingan beliau merasa relax saat bimbingan dengan beliau. Semoga beliau selalu diberikan kesehatan, rezeki dan berkah oleh Allah SWT.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM juga sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional, dan sebagai Wali Dosen. Saya berterimakasih kepada beliau, karena telah memberikan ilmu pengetahuan, pengalaman, dan motivasi selama perkuliahan atau diluar perkuliahan yang sangat bermanfaat bagi

peneliti. Peneliti sangat termotivasi dengan gaya mengajar beliau yang selalu memberikan keunikan dan rasa nyaman kepada Saya, sehingga Saya tertarik untuk menjadi dosen dengan gaya mengajar seperti beliau.

4. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu, pengalaman dan motivasi kepada Saya selama Saya menempuh pendidikan di UNIKOM.
5. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan Pembina Himpunan Mahasiswa Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau telah memberikan ilmu, pengalaman dan motivasi yang sangat penting bagi saya. Saya berterimakasih juga atas bimbingan beliau saat peneliti menjadi bagian dari HIMAIHI.
6. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.POL** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu, pengalaman dan cerita-cerita menarik yang telah beliau bagikan.
7. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E,** sebagai sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional. saya berterimakasih kepada Tete Dwi atau Teh Uwi super geulis yang selalu membantu peneliti dalam menguruskan administrasi-administrasi selama saya berada di lingkungan Prodi Ilmu Hubungan Internasional, UNIKOM.
8. **Terimakasih kepada Keluarga Besar,** Keluarga dari H. Abas Bashori dan H. Achmad Suwarta yang telah mendukung dan memotivasi saya dalam menyelesaikan pendidikan saya.

9. Terimakasih kepada teman-teman IHI UNIKOM, karena telah membantu, mendukung dan menghibur saya selama saya berada di lingkungan IHI UNIKOM. Terutama angkatan 2014 dan 2015, mereka yang sering berinteraksi dengan saya sehingga saya dapat menyelesaikan studi di UNIKOM.

10. Terimakasih kepada teman-teman HIMAIHI UNIKOM, HIMAIHI memberikan kesenangan dan ilmu non-akademik yang bermanfaat bagi saya serta HIMAIHI memberikan pengalaman yang berbeda. Semoga HIMA IHI selalu jaya dan selalu menjadikan wadah yang pro-aktif bagi mahasiswa IHI UNIKOM.

11. Terimakasih kepada seluruh teman-teman HIMA dan BEM periode 2017-2018 di Lingkungan Unikom, saya mendapat manfaat berorganisasi dan berinteraksi dengan teman-teman semua. Terimakasih dengan wawasan baru dan pengalam dari teman-teman semua.

12. Terimakasih kepada sahabat-sahabat, sahabat-sahabat yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Sahabat yang berada di Cicurug, Sukabumi, Bogor ataupun di Bandung yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada saya, sehingga saya dapat merampungkan penyusunan skripsi serta menyelesaikan pendidikan saya di UNIKOM.

13. Terimakasih kepada Pak Fahmy Lukman, sebagai Mantan Staff KBRI di Filipina dan juga sebagai Narasumber yang telah membantu peneliti untuk melangsungkan wawancara secara online. Narasumber membantu peneliti dalam merevisi pasca sidang skripsi.

Akhirnya, Saya mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak dan

apabila ada yang tidak disebutkan, mohon maaf, dengan besar harapan semoga skripsi yang ditulis oleh Saya ini dapat bermanfaat khususnya bagi Saya sendiri

dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebbaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa, Amiiin.

Bandung, Agustus 2019
Mochamad Agung Perkasa

Peneliti